

A pesar de que hace tres meses que el Consejo Regional de Valparaíso aprobó los fondos de emergencia que buscan apoyar a la población que lo necesita, en medio de la crisis sanitaria que azota el país, el retraso de la entrega de estos ha levantado preocupación en diversas autoridades regionales.

Entrega de kits sanitarios para adultos mayores y ayuda económica para ollas comunes son parte importante de las ayudas que se han retrasado, que aún no han sido transferidas hacia las organizaciones que lo necesita desde el Gobierno central

Anuncio Patrocinado

La consejera regional por el Frente Amplio, Nataly Campusano, manifestó su preocupación por este hecho, señalando que “en medio de esta pandemia, que ha dejado al descubierto las necesidades del país y la región, me parece inconcebible que el Intendente Jorge Martínez sea incapaz de agilizar un proceso que va en pos de las personas que más lo necesitan en Valparaíso”.

“A pesar de que el Consejo Regional aprobó hace más de tres meses estos fondos de emergencia, el retraso en su entrega solo muestra la incapacidad de este gobierno de responder a las necesidades urgentes”, agregó Campusano.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Siendo más de \$600 millones que fueron destinados al apoyo de ollas comunes en la región, estas se han visto fuertemente perjudicadas por la no liberación de este dinero, pues su funcionamiento depende fuertemente del apoyo económico. La fundación Caritas, encargada de la implementación de este proyecto, se encuentra a la espera de que la Contraloría tome razón, único impedimento para iniciar este proceso.

“El no poder acceder a estos fondos ha significado el peligro de que ollas comunes dejen de funcionar al no contar con recursos, pero la gente no puede esperar, la crisis así lo ha demostrado, así que espero que el Intendente se la juegue por la región y aclare prontamente las razones detrás de tanta demora”, finalizó.

y tú, ¿qué opinas?